



学校教育目標

勤勉で、正直に生き、感謝の心を持った、心豊かで健康な児童を育成する。

やさしく

かしこく

たくましく

運動会スローガン

『強戸っこ 全力つくせ！だれよりも』

急に朝晩の冷え込みが厳しくなり、寒い中での運動会を心配する声の聞こえる中でしたが、11月9日（土）は、絶好の好天に恵まれました。朝は、冷え込みもあり、校庭やテントにも夜露がたっぷり降りていましたが、日が出ると温かく、風もなかったため運動会を気持ちよく実施できました。そんな中、たくさんの来賓やご家族の皆様に応援していただきました。

スローガン「強戸っこ 全力つくせ！だれよりも」の通り、全校児童が練習の成果を発揮しようと全力で競技や応援に取り組み、子どもたち一人一人が主役のすばらしい運動会でした。

開会式・閉会式



好天の中、子どもたちの歌う校歌が校庭に響き、運動会の始まりを告げました。

開会式は代表児童のスムーズな進行で進められました。児童代表のあいさつは堂々として内容もすばらしいものでした。そして、3名の団長の力強い選手宣誓には、「チーム一丸となって全力で最後まで戦い抜く」という気持ちがよく表れていました。

遊競技



どれも運動会の定番で、観戦していてもわかりやすい競技で盛り上がりました。各団が、勝利を目指して懸命に戦う姿に、必死に声を出して応援する仲間がいました。力、スピード、技、そして、チームワーク・・・さまざまな要素が絡んで勝負が決しました。

表現



1・2年生は、体を大きく動かしながら、笑顔と緊張の表情で踊っていました。その姿が、可愛くもりりしく感じました。見てると自然とこちらも笑顔になりました。

3・4年生は、体をキレキレに動かし、とても楽しそうに踊っていました。少し前のお笑いのネタなども入っていて、笑いあり懐かしさありで、楽しませてもらいました。

5・6年生は、太鼓に合わせて入場し、力強い構え、きりっと引き締まった表情がとても印象的でした。観覧していて、その素晴らしい動きと表現力に引き込まれ、最高でした。最後、「ヤー！」のかけ声が空高く響き、5・6年生が一つになった瞬間を感じました。これまでの練習が大いに発揮された見事なソーランでした。

団対応競技・団対抗リレー



団対抗の綱引きは、大変シンプルな競技だからこそ、見ていてワクワクしました。ピストルの合図とともに全員で綱を引っ張ります。チームワーク良く綱をまっすぐに伸ばして力を集中できた団が強かった様子です。

最後の団対抗リレーでは、どの選手もチームの期待と声援を受けていました。とても緊張感を持ちながらバトンを握り、必死で駆けていました。当然順位が付きませんが、勝つ喜び、負ける悔しさ、走り切った満足感などを体験する貴重な時間になったことと思います。

最後に

P T A役員・ボランティアの皆様には、会場準備や当日の係などでお力添えをいただきました。今年は落ち葉の掃き掃除もあり、大変ありがたかったです。心より感謝いたします。

また、終了後テントなどの片付けを多くの保護者の皆様にご協力いただきました。本当にありがとうございました。